



Iztapalapa, Ciudad de México, 19 de noviembre de 2024 BOL. 67/191124

ALCALDÍA Y DICONSA FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA UNA IZTAPALAPA SANA Y ALIMENTARIA

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, y María Luisa Albores, encargada de Alimentación para el Bienestar, firmaron un convenio de colaboración para acercar a todas las familias de la demarcación productos de la canasta básica a precios accesibles.

En el marco del arranque del programa "Del Campo a la Ciudad", la mandataria explicó que se trata de ofertar productos, como frutas, verduras y legumbres a un precio justo, con la finalidad de generar un ahorro considerable en la economía de las familias de Iztapalapa, propiciando una relación directa entre consumidores y productores en un esquema de sustentabilidad y comercio justo y responsable.

Además, informó, se habilitará una unidad móvil de Diconsa que se denominará Tienda del Bienestar, para allegar estos productos a la gente.

"Es nuestro deber generar programas de apoyo a la economía familiar, y con esta acción también se garantiza el derecho a la alimentación", declaró.

Alavez Ruiz informó que en Iztapalapa, al menos 235 mil personas se encuentran en situación de precariedad alimentaria, lo que conlleva problemas como desnutrición por anemia, por deficiencia de hierro y de zinc, así como problemas por enfermedades por exceso en la dieta.







Además, recordó, los modelos económicos neoliberales propiciaron una alarmante situación de obesidad y sobrepeso al dejar a las libres fuerzas del mercado la producción de alimentos y la proliferación de franquicias alimentarias con artículos que han hecho a la sociedad más consumista.

"Por eso nos corresponde que el desarrollo integral de la población se base fundamentalmente en una alimentación adecuada, sostenible, nutritiva, suficiente y de calidad y en Iztapalapa lo podemos y lo vamos a lograr", manifestó.

Por su parte, Luisa Albores González comentó que el segundo piso de la Cuarta Transformación busca volver a las bases comunitarias del sistema de abasto popular, para lo cual es necesario que los productos provengan de manos mexicanas.

Señaló que las y los mexicanos tienen derecho al consumo de alimentos sanos, que no sólo se aprecien en el extranjero.

"Estoy muy contenta de trabajar con el equipo de la alcaldesa Aleida Alavez, porque queremos fortalecer el abasto de la canasta básica de las familias mexicanas; nos merecemos comer bien y sanamente, beneficiando a productoras y productores", dijo.



